



## [ ¿SERÁ? ]

### Violencia simbólica

Los trabajadores del Poder Judicial que se manifestaron contra la desaparición de los fideicomisos replicaron las muestras de violencia que, en su momento, los integrantes de Morena llevaron a cabo en sus protestas contra la Suprema Corte. En aquel entonces, la iniciativa de llevar ataúdes al recinto del máximo órgano de justicia provino del gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García; en este caso, los integrantes del Sindicato de Trabajadores del PJJ quemaron en la vía pública una imagen de López Obrador... como en aquella ocasión lo hizo el Presidente ayer el Poder Judicial rechazó estas expresiones ¿Será?

### Plan con maña

Dejó su militancia priista, no fue electo por los morenistas para participar en la encuesta, pero insistió y el Comité Ejecutivo Nacional de Morena lo incluyó en la lista de quienes participarán en el proceso de selección del coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Yucatán, sin embargo, no pasó ni una semana y el senador Jorge Carlos Ramírez Marín declinó y dio su apoyo a Joaquín Díaz Mena "El Huacho". Hay quienes dicen que hay estrategias que olvidan la dignidad ¿Será?

### Unidad en Chiapas

Durante el encuentro que este lunes tuvieron los morenistas que aspiran a las gubernaturas, los interesados en la candidatura de Chiapas se dejaron ver muy cordiales. Específicamente, Eduardo Ramírez, el "jaguar negro", y la diputada Patricia Armendáriz incluso compartieron un café frente a las cámaras; por lo que, dicen los que están enterados, se anticipa una suerte de acuerdo entre ambos para apoyar a quien resulte ganador de la encuesta en esa entidad. ¿Será?

### Bejarano y Harfuch

René Bejarano apareció apoyando públicamente a Omar García Harfuch, lo que a muchos llamó la atención; ya lo había hecho Dolores Padierna, pero no el profesor, quien nunca ha dejado de operar, primero en favor de AMLO y ahora para respaldar al candidato que han impulsado las personas más cercanas a la jefa de Gobierno, como Armando Quintero... no es casualidad que el exsecretario de Seguridad acuda nuevamente a Iztacalco. ¿Será?